



Hauptmann Herbert Lutz
wurde bei der Jahreshauptversammlung der Schützenkompanie für weitere 3 Jahre
als Hauptmann bestätigt.

Als Kommandantschaftsmitglieder wurden gewählt:

Walter Pichler, Oberleutnant, Franz Bewaller Fahnenleutnant, Obertegger Anton, Josef Wieser und Friedl Faller als Leutnant, Herbert Stuppner als Fähnrich und Kassarevisor, Othmar Pfeifer als Oberjäger und Exerziermeister, Markus Pichler als Waffenmeister und Schießbetreuer; Reinhold Pichler als Chronist und Schriftführer, Bernhard Herbst als Kassarevisor und Erich Pichler als Bataillonskommandant.

Reinhold Pichler wurde für seine Verdienste um das Schützenwesen am 20. Februar in Meran mit der Verdienstmedaille des SSB ausgezeichnet.



Kranzniederlegung und Heldenehrung der Schützenkompanie und SKFV Deutschnofen
am Andreas Hofer Gedenktag am 20. Februar 2005 beim Kriegerdenkmal in Deutschnofen.
Die Feier wurde von der Bläsergruppe der Musikkapelle mitgestaltet.

Erich Pichler